

Canciller cubano resalta en Twitter política exterior y constitución



La Habana, 19 dic (PL) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, resaltó hoy el proceso constitucional y los logros de la isla en política exterior durante el año 2018, en mensajes publicados en su estrenada cuenta @BrunoRguezP en la red social Twitter.

Además de confirmar el estudio de la propuesta de proyecto de carta magna enriquecida con las opiniones del pueblo, el ministro de Relaciones Exteriores alabó la participación de los cubanos radicados fuera de la isla en el debate.

“Estudiando proyecto de #ReformaConstitucional. Inédita, patriótica y sustancial participación de cubanos residentes en el exterior. + de 2 mil enmiendas propuestas desde 58 países. Muchas merecen que la @AsambleaCuba las acepte”, tuiteó Rodríguez.

Con otro texto, destacó como resultados de Cuba a nivel internacional, el rechazo contundente que sufrió el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la nación caribeña el primero de noviembre en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas.

También subrayó el reconocimiento del mundo a la elección de Miguel Díaz-Canel como presidente de la mayor de las Antillas, y las recientes visitas del jefe de Estado cubano a países de Latinoamérica, Europa y Asia.

“Tremendo 2018 para la política exterior de #Cuba. Diez votaciones de ONU en una hora contra el bloqueo aislan a #EEUU. Universal reconocimiento a elección del Presidente @DiazCanelB y muy exitosas visitas a Venezuela, CARICOM, Rusia, RPDC, China, Viet Nam, Laos, París y Londres”, publicó el canciller cubano en la referida red social.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179236-canciller-cubano-resalta-en-twitter-politica-exterior-y-constitucion>



Radio Habana Cuba